## RATHAUSKOHRESPONDENZ.

Herausgeber und verantw. Redakteur Karl Honay.

Wien, Freitag, den 14. Oktober 1922.

Die Wohnungsanforderung beim Jockayklub rechtskräftig. Vor dem fand Mietsenat hun gestern die Verhandlung über die Anforderung von fünf Wohnräumen im Hause des Jockayklube I., Augustinerstrasse 8 statt, ge gen welche der Jockayklub Einspruch erhoben hatte. Die Anforderung vertrat namens des Wohnungsamtes Magistratssekretär Dr. Ludwig. Nach dreistündiger Verhandlung entschied der Mietsenat, den Einspruch zurückzuweisen. Die Anforderung ist damit rechtskräftig.

Die Uebersiedlung des städtischen Gesundheitsamtes. Auch die Magistratsabteilung 12 (städtisches Gesundheitsamt) ist nunmehr ind as Gebäude des städtischen Wohlfahrtsamtes I., Rathausstrasse 9 übersiedelt. Das Amt hat die Telefonnummern 12.248, 16.418, 16.514, 19.904.